

Alois Horn



Am 26. Juli 2023 ist unser geschätzter Ehren- Schützenmeister von uns gegangen. Alois war seit 1956 Mitglied in unserem Verein sowie von 1962 bis 1987 unser 1. Schützenmeister. In seine Amtszeit fiel unter anderem der Bau unseres Schützenhauses, welches es auch ohne ihn heute so nicht geben würde. Bis zuletzt war Alois aktiver und begeisterter Sportschütze. Wir werden ihn stets in guter Erinnerung behalten.

Jakob Geiger



Am 25. Januar 2023 ist unser geschätztes Ehrenmitglied, Kamerad und Freund von uns gegangen.

Jakob war seit 1961 Mitglied in unserem Verein. Ohne ihn würde es unser Schützenhaus heute so nicht geben. Wir sind ihm dankbar für sein wertvolles Engagement und Herzblut für die Entwicklung des Vereins.

Wir werden ihn nicht vergessen.